
Inklusives Jugend-Musical zum Mitmachen

Andreaskirche 
Schildgen

Informationen
in Leichter Sprache

Die Veranstaltung wird organisiert von
der Evangelischen Kirche Altenberg-Schildgen.
Schüllenbusch 2
51467 Bergisch Gladbach
Telefon: 0 22 02 98 99 00 4
E-Mail: jugend.andreaskirche.schildgen@ekir.de

Die Aufführung vom inklusiven Jugend-Musical 
wird gefördert durch
die Aktion Mensch.

Das Büro für Leichte Sprache Köln
Lisi GmbH | Textwerkstatt Köln
hat den Text in Leichter Sprache gemacht.
Kirsten Scholz hat den Text geschrieben.
Dirk Stauber hat den Text geprüft.
Die Fotos sind von der Andreas-Kirche.



Das erste Treffen zum Kennenlernen
Komm zu unserem ersten Treffen zum Kennenlernen.
Das Treffen ist am:
Montag dem 28. August 2023
von 19 Uhr bis 21 Uhr.
Das Treffen ist im Gemeinde-Saal
von der Andreas Kirche.
Die Adresse ist
Schüllenbusch 2 
51467 Bergisch Gladbach

Deine Ansprech-Partnerin ist 
Sabine Gresser-Ritter.
Du kannst anrufen:
• Wenn du Lust am Mitmachen hast.
• Oder wenn du Fragen hast.
• Oder wenn du zum ersten Termin nicht kommen kannst.
Die Telefon-Nummer ist 
0 22 02 98 99 00 4.

Du kannst auch eine E-Mail schreiben.
Die E-Mail-Adresse ist  
jugend.andreaskirche.schildgen@ekir.de

Mitmachen kostet kein Geld.

Oder wenn du zum ersten Termin nicht kommen kannst.

Einladung

Der Jugend-Chor von der Andreas-Kirche Schildgen
will ein inklusives Musical aufführen im Frühjahr 2025.
Das Musical soll etwas ganz besonderes sein.

Alle jungen Menschen können mitmachen:
Wenn sie zwischen 13 Jahren und 27 Jahre alt sind.
Menschen mit Behinderungen und 
Menschen ohne Behinderungen 
machen das Musical zusammen.
Es ist also egal:
Ob du eine Behinderung hast oder nicht.

Wichtig ist nur
Du hast Spaß an diesen Sachen:
• Schauspielen
• Auf einer Bühne stehen
• Singen
• Tanzen

Wir gestalten das Musical zusammen
bis zur Aufführung.

Gut zu wissen

Ein Musical ist ein Theater-Stück mit Musik.
Die Schauspieler singen und tanzen.
Die Schauspieler erzählen eine Geschichte
mit Musik.

Theater-Stück mit Musik.
Die Schauspieler singen und tanzen.
Die Schauspieler erzählen eine Geschichte


